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Herrn Werner Breitwieser 

Gräffstraße 5 

 

64646 Heppenheim 

Heppenheim, den 20. August 2012 

 

 

Betr.: Antrag zum Thema „Gremium zur aktiven Begleitung der Energiewende“  

    

 

Sehr geehrter Herr Breitwieser, 

 

bitte stellen Sie folgenden Berichtsantrag bei der nächsten Kreistagssitzung zur Abstimmung. 

 

 

Der Kreistag möge beschließen: 

„Der Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur erhält einen umfassenden Bericht über die 

Ergebnisse und Initiativen, die der Kreisausschuss unternommen hat, um sich aktiv für die 

Energiewende einzusetzen. Dazu soll auf folgende Punkte eingegangen werden: 

- Warum hat bisher das Gremium (bestehend aus Experten und Bürgerbeteiligung laut Beschluss 

des Kreistages vom 16.5.2011 und 29.8.2011), das die Umsetzung der Energiewende 

vorantreiben soll, nicht getagt und wann wird es seine Arbeit aufnehmen? 

-  Was ist der Sachstand des am 29.8.2011 beschlossenen umsetzungsorientierten Konzeptes 

zum weiteren Ausbau erneuerbaren Energien? 

- Die Kommunen sollten in den Prozess aktiv eingebunden werden. Wie ist das bisher geschehen 

und wie soll dies in Zukunft geschehen?“ 

 
Begründung:  

Vor einem Jahr wurde beschlossen, dass der Kreis Bergstraße sich aktiv für die Energiewende einsetzen 

will. Innerhalb von sechs Monaten sollte der Kreisausschuss dazu auch einen Bericht abgeben.  

Ebenso wurde ein Gremium geschaffen, dass die Energiewende im Kreis Bergstraße begleiten soll Dieses 

hat bis heute noch nicht getagt, obwohl die Fragestellungen und Aufgaben für die Umsetzung der 

Energiewende auf kommunaler Ebene dringend sind.  

Die Bergsträßer Erklärung stand zu Beginn der Legislaturperiode und wurde mit großer Mehrheit 

verabschiedet. Es gab einen breiten Konsens, dass eine aktive Energiepolitik in Zukunft nötig ist. In den 

Beratungen zum Regionalplan hat man wenig von der Leitidee der Bergsträßer Erklärung gespürt. Daher 

bitten wir um einen ausführlichen Bericht, was seit der Verabschiedung des Beschlusses getan wurde 

und was in naher Zukunft geplant ist.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
(Katrin Hechler) 
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